



## Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
  - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
  - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

## ABSTRAK

**Yeni Malasari, (2018): Pengaruh Pemahaman Materi Berbusana Muslimah Terhadap Cara Berbusana Siswi Di Sekolah Menengah Atas Negeri 12 Garuda Sakti Kelurahan Simpang Baru Kecamatan Tampan Pekanbaru**

Penelitian ini terdiri dari dua variabel, yaitu satu variabel bebas (X) dan satu variabel terikat (Y) pemahaman materi berbusana muslimah X terhadap cara berbusana siswi Y. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apakah ada pengaruh yang signifikan antara pemahaman materi berbusana muslimah terhadap cara berbusana siswi di Sekolah Menengah Atas Negeri 12 Garuda Sakti Kelurahan Simpang Baru Kecamatan Tampan Pekanbaru. Jenis penelitian adalah penelitian korelasi. Populasi penelitian adalah seluruh siswi kelas X yang beragama Islam berjumlah 185 orang, sedangkan sampelnya sebesar 40% dengan jumlah 74 orang. Teknik pengambilan sampel menggunakan *proportionate random sampling*. Teknik pengumpulan data menggunakan tes, angket, observasi dan dokumentasi. Sedangkan teknik analisis datanya menggunakan korelasi *product moment*. Perhitungan data menggunakan program *SPSS Versi 16.0 for windows*. Berdasarkan analisis data diperoleh bahwa ada pengaruh yang signifikan antara pemahaman materi berbusana muslimah terhadap cara berbusana siswi di Sekolah Menengah Atas Negeri 12 Garuda Sakti Kelurahan Simpang Baru Kecamatan Tampan Pekanbaru. Berdasarkan analisis diperoleh koefisien korelasi sebesar 0,657 dengan nilai probabilitas 0,000, nilai  $p < 0,05$ , maka  $H_a$  diterima dan  $H_0$  ditolak. Besarnya sumbangan variabel X terhadap Y adalah 43,2% dan sisanya 56,8% dipengaruhi oleh variabel lain. Hal ini mengandung arti bahwa semakin baik pemahaman materi berbusana muslimah maka semakin baik pula cara berbusana siswi Sekolah Menengah Atas Negeri 12 Garuda Sakti Kelurahan Simpang Baru Kecamatan Tampan Pekanbaru.

**Kata Kunci: Pemahaman, Materi Berbusana Muslimah, Cara Berbusana**



## Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
  - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
  - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

## ABSTRACT

**Yeni Malasari, (2018): The Influence of Comprehension of the Female Islamic Clothing material toward Female Student Clothing Practice at State Senior High School 12 Garuda Sakti, Simpang Baru Sub-District, Tampan District, Pekanbaru**

This research comprised two variables, comprehension of female Islamic clothing material as the independent (X) variable and female student clothing practice as the dependent (Y) variable. This research aimed at knowing whether there was a significant influence of comprehension of female Islamic clothing material toward female student clothing practice at State Senior High School 12 Garuda Sakti, Simpang Baru Sub-District, Tampan District, Pekanbaru. This research was a Correlation. All of the tenth-grade Islamic students amount 185 students were the population of this research, and 40% of them or 74 students were the samples of this research. Proportionate random sampling was the sampling technique. Test, questionnaire, observation, and documentation were the techniques of collecting the data. Product moment correlation was the technique of analyzing the data. SPSS 16.0 for Windows was used to calculate the data. Based on the data analysis, it was obtained that there was a significant influence of comprehension of female Islamic clothing material toward female student clothing practice at State Senior High School 12 Garuda Sakti, Simpang Baru Sub-District, Tampan District, Pekanbaru. Based on the analysis, it was obtained the coefficient of correlation 0.657 with 0.000 probability level, and p score was lower than 0.05.  $H_a$  was accepted and  $H_0$  was rejected. The contribution of X variable toward Y variable was 43.2%, and the rest 56.8% was influenced by other variables. It meant that the better comprehension of female Islamic clothing material was, the better female student clothing practice would be at State Senior High School 12 Garuda Sakti, Simpang Baru Sub-District, Tampan District, Pekanbaru.

**Keywords: Comprehension, Female Islamic Clothing material, Clothing Practice**

Hak Cipta Diindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.

b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.

2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

## ملخص

يبيي مالا ساري، (2018) : تأثير فهم مادة لبس الملابس الإسلامية على أسلوب لبس الملابس لدى التلميذات بالمدرسة الثانوية الحكومية 12 كارودا ساكتي بقرية سينبانج بارو مديرية تامبان بكنبارو

كان هذا البحث تتكون من المتغيرين وهما المتغير المستقل (فهم مادة لبس الملابس الإسلامية) والمتغير غير المستقل (عادة لبس الملابس لدى التلميذات). هذا البحث يهدف إلى معرفة هل هناك تأثير هام بين فهم سلوك لبس الملابس الإسلامية وعادة لبس الملابس لدى التلميذات بالمدرسة الثانوية الحكومية 12 كارودا ساكتي بقرية سينبانج بارو مديرية تامبان بكنبارو. هذا البحث بحث ارتباطي. واجتمع في هذا البحث جميع تلميذات الفصل العاشر المسلمات وهن 185 تلميذة، وعينة هذا البحث 40% من المجتمع وهي 74 تلميذة. أسلوب تعيين عينة البحث هنا أسلوب تعيين العينة العشوائية المتساوية. وأساليب جمع البيانات في هذا البحث هي الاختبار، والاستبانة، والملاحظة، والتوثيق. وأسلوب تحليل البيانات في هذا البحث باستخدام ارتباط ضرب العزوم. وتُحسب البيانات من خلال البرنامج الإحصائي للعلوم الاجتماعية برواية 16.0 للحاسوب. مؤسساً على تحليل البيانات التي تم الحصول عليها فيوجد التأثير الهام بين فهم سلوك لبس الملابس الإسلامية وعادة لبس الملابس لدى التلميذات بالمدرسة الثانوية الحكومية 12 كارودا ساكتي بقرية سينبانج بارو مديرية تامبان بكنبارو. وبناء على التحليل، كان معامل الارتباط بقدر 0,657 بنتيجة الاحتمال بقدر 0,000 ونتيجة  $p > 0,05$  ولهذه النتيجة أصبحت الفرضية البديلة مقبولة والفرضية الصفرية مردودة. وكان سهم المتغير المستقل نحو المتغير غير المستقل بقدر 43,2% وأما الباقي بقدر 56,8% فأثر عليه متغير آخر. فهذا الحال يدل على ما إذا تحسن فهم التلميذات في لبس الملابس الإسلامية تحسنت عاداتهن في لبس الملابس الإسلامية بالمدرسة الثانوية الحكومية 12 كارودا ساكتي بقرية سينبانج بارو مديرية تامبان بكنبارو.

الكلمات الأساسية : الفهم، مادة لبس الملابس الإسلامية، أسلوب لبس الملابس.